

## **Explosivos Río Tinto acepta el desmantelamiento de un polvorín**

**BILBAO.**—**Explosivos Río Tinto, S. A.**, señala en una nota que no ha contemplado hasta el momento el traslado de los polvorines situados en Santurce a la zona de Galdácano-Zaratamo, pese a haber aceptado su desmantelamiento para facilitar el proyecto de urbanización de aquel municipio, denominado Santurce-2, saliendo así al paso de la información facilitada por los alcaldes de varios municipios de la zona Galdácano-Zaratamo, alarmados ante la posibilidad de que la empresa monte un gran polvorín en dicho lugar, donde ya tiene instalado otro, según ha podido saber Logos.

Explosivos Río Tinto señala en su nota que en su propósito de facilitar la solución del proyecto de urbanización de Santurce, aceptó el desmantelamiento de los polvorines de dicha localidad sin condicionar este extremo a obtener la autorización previa para su traslado a otro lugar, y en tal sentido se ha dirigido oficialmente a los organismos competentes y sin fijar el precio o la cuantía de la indemnización por el traslado.